

HOTELLERIE: Deux postulants pour reprendre l'Hôtel du Palais à Biarritz

C'est l'américain Starwood (siège social à Stamford, Connecticut, Etats-Unis) et le canadien Four Seasons (siège social à Toronto, Canada) qui sont tous les deux sur la piste pour reprendre l'Hôtel du Palais de Biarritz. L'établissement de luxe fondé en 1855, dispose de 150 chambres. C'est la mairie de la [COMMUNE DE BIARRITZ](#) / T : 08.00.11.18.99 qui doit rendre une décision pour déterminer le repreneur à la fin du mois.

www.starwoodhotels.com www.fourseasons.com www.hotel-du-palais.com